

今月の例会

第 835回新年初例会
1月10日(火)
12:30-14:00
定例例会場

毎年と違った例会を目指す今年度新年初例会は震災のための自粛か定例例会場で厳かにはじめられました。



シャンパンを片手に
ウイ・サーブは前会長



新年初例会は第1例会のため例会場
で開催、祈祷は無し



一年遅れの年男スピーチは
L. 小久保博二



年間抱負を語る
若きエースL. 村上



結婚祝い左からL.伊藤、L.新井
そして会長



チャーターメンバーL. 山崎の
ライオンズ・ローア

今月のアクト

薬物乱用防止教室
1月23日(月)
15:20-16:20
岡崎北高等学校

C.N.30記念事業の一つとして行われている薬物乱用防止教室開催は8校目、次年度会長、幹事も参加し進行状況の確認と次年度も当クラブ担当の確認。



体育館の冷たい床に腰を降ろし真剣な眼差し



次年度会長、幹事も姿を見せ
次年度に向け勉強中



ライオンズ頭文字L、I、O、N、Sを
説明する会長



この日もパワーポイントを映し出し
補足説明する認定講師L. 稲垣

今月の例会

第 836回例会
1月 24日(火)
18:30-20:00
竜美丘会館

卓話に市立矢作南小学校長を迎え、矢作の偉人「本多光太郎」氏の功績と教育の基本方針をパワーポイントを使い丁寧に話して頂きました。



壁にプロジェクターで投影し
パワーポイントを使い卓話



白い壁にプロジェクターで投影し
パワーポイントを使い卓話



着やすいクラブベストとキャップを
支給アクティビティで活躍



次年度第一副会長、第二副会長の
ライオンズ・ローア

今月のアクト

薬物乱用防止教室
1月26日(木)
14:20-15:20
岡崎工業等学校

今年度最後の薬物乱用防止教室は工業高校全生徒843名を体育館で
大講習会となり、トータル3518名の受講生となりました。
認定講師のL.稲垣には9校全てで講師を務めました。
本当にご苦労様でした。



843名もの生徒が寒い体育館で迎えてくれました。



会長のあいさつに続き、講義がはじまります。



体育館の冷たい床に腰を降ろし真剣な眼差し



年度初めからするとDVDの内容も少しずつ
ブラッシュアップされている